

Sauve qui peau !

Taches brunes : comment les faire disparaître ?

© ISTOCKPHOTO

PAR RÉBECCA LAZZERINI

Générées par une surexposition au soleil, les taches brunes sur le visage et le corps peuvent être éradiquées dermatologiquement ou dissimulées astucieusement.

“ Les taches brunes sont directement liées au soleil. Elles sont dues à l’accumulation des rayons ultraviolets depuis la petite enfance. La peau les fabrique à partir d’un certain seuil”, explique le Dr Jean-Michel Augé, dermatologue. En effet, les taches brunes apparaissent lorsque la stimulation des mélanocytes est trop importante durant de nombreuses années. En d’autres termes, les expositions répétées au soleil, sans protection suffisante, ...